

Donnerstag, 18. April 2019, Münchner Merkur - Nord / Titel

**GRASBRUNN**

# Gruppe gegen das Alleinsein

Der Tod eines geliebten Menschen reißt einen nicht selten in die Einsamkeit. Doch allein sein müssen Betroffene in und um Grasbrunn nicht. Die Gruppe „Plötzlich ist man allein“ fängt jeden auf. Die knapp 100 Teilnehmer schöpfen bei vielen Aktivitäten neue Lebensfreude. Sie fahren gemeinsam in den Urlaub, gehen Kegeln oder spielen Karten. Der ein oder andere hat in der Gruppe sogar eine neue Liebe gefunden. → SEITE 29